

Weinlese hat begonnen

Ungewöhnlich früh hat in diesem Jahr die Weinlese am Kaiserstuhl und am Tuniberg begonnen. In den Tuniberggemeinden sind die Winzerinnen und Winzer schon in der ersten Septemberwoche in die Hauptlese eingestiegen. Geherbstet werden frühe Sorten wie zum Beispiel Regent (Foto) aber auch schon Müller-Thurgau. Die Öchslegrade von fast 80 bei Müller-Thurgau versprechen einen ausgezeichneten Jahrgang. Unser Foto ist im Gottenheimer Rebberg entstanden. Hier werden umweltschonend angebaute Trauben gelesen, die im Badischen Winzerkeller in Breisach zu vielfach ausgezeichneten Weinen der Lage Gottenheimer Kirchberg ausgebaut werden. ma/Foto: ma